
会議録要旨                     

(1) 会議の名称 令和５年度 第 1 回 武生西公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和５年７月６日（木曜日）午後６時３０分～午後８時 

(3) 開催場所 武生西公民館 講堂 

(4) 出席委員氏名 

・近藤 勉委員  ・河嶋 衛委員   ・岡川聖代委員  

・永宮 勲委員  ・田々弘一郎委員  ・久島 晋委員 

・川﨑正人委員  ・田倉弘一委員   ・野尻富美委員 

・金ケ﨑実範委員 ・木村冨士枝委員  ・笠原仁美委員 

・長谷川幸世委員 

(5) 欠席委員氏名 ・鶴来はつね委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 
小木雅晴館長、 

杉本之恵主事、宮川由香主事、五十嵐さよ子事務補助員 

(7) 会議議題 

（１）令和５年度公民館運営方針及び事業計画について 

（２）令和５年度予算について 

（３）令和 4 年度公民館利用状況について 

（４）令和５年度自主講座について 

（５）その他 

(8) 傍聴者の数 ０名 

(9) 会議資料の名称 令和５年度 第 1 回武生西公民館運営協議会 

(10) 会議の内容の要旨 

・令和５年度公民館運営方針及び事業計画について説明し、次の

ような意見が出た後、承認された 

意見① 男性の参加が少ない。男の料理教室などは、シニアクラブ

やＰＴＡと共催で開催すると良いのでは。簡単な料理というより

包丁の使い方から教えて欲しい。 

意見② 歴史まなび～講座について、ＰＴＡと共催し親子で参加す

るようなことはできないか。 

意見③若者に発信するためにはＳＮＳの活用も必要。 

・令和５年度予算について説明し、意見や質疑は出なかった 

・令和５年度自主講座について説明し、承認された 

・その他の意見 

意見① 駐車場が狭くて困っている。何とかならないだろうか。 

意見② 中学校の生徒が地域の中で活動する場面が減っている。是

非、地域活動を体験させたいと考えているのでお声がけ頂きたい。 

意見③各種団体長や小中学校の校長先生が委員になられている。

是非、この場がお互いの立場の垣根を超えた活動につながる、情

報交換や意見交換の場になって欲しい。 

(11) その他 ― 

 


